

# SchlagerSchlampen

Letzte Aktualisierung Sonntag, 18. August 2019

Wir rocken den Schlager!

Mit ihrer neu entdeckten Musikrichtung, dem „SchlaRock“, einer hochexplosiven Mischung aus Schlager und Rock jagen die SchlagerSchlampen – THE KINGS OF SCHLAROCK – einen Partyknaller nach dem anderen durch die Lautsprecher.

Wer die SchlagerSchlampen jedoch nur als Coverband für Stimmungshits versteht, liegt falsch! Songs wie „Anita“ oder dem unvermeidlichen „Bett im Kornfeld“ wird nicht nur eine absolut eigene Note verliehen, vielmehr drücken die Vier den Schlager-Reset-Knopf und lassen euch ganz einfach vergessen, wie ihr Schlager bisher gehört und erlebt habt!

Immer wieder zitieren und verechnen die Schöpfer des Genres „SchlaRock“ Gitarrenriffs, Themen und Grooves klassischer Rocksongs mit den Highlights der Schlagerszene und verpassen diesen ein absolut rockiges Outfit. Da klingen Songs dann schon mal mit „Thunderstruck“ oder „Hells Bells“ von AC/DC aus, wird „Über den Wolken“ zu einem punkigen Up-Tempo-Song im Stile von GreenDay und der milde Abgang von „Griechischer Wein“ gemischt mit „Eye Of The Tiger“ destilliert zu einem hochprozentigen Rock-Shot!!!

Die Bühne getaucht in grelles Scheinwerferlicht, die Musiker kunstvoll eingehüllt in Flokati, Animal, Gold und Glitzer und über allem thront das goldene Wappen der Band mit Discokugel, Flügeln und Krone – so glänzt und überzeugt die Band mit einer gehörigen Portion Selbstironie und solidem musikalischen Können bei Konzertveranstaltungen, Stadtfesten, Open Airs, Festivals, Après Ski- und Ballermannpartys, Firmenevents u.v.m. Wenn die SchlagerSchlampen – THE KINGS OF SCHLAROCK auf der Bühne das Zepter schwingen, setzen sie mit jeder Menge Rock im (blauen) Blut allem bereits Dagewesenen die neue SchlaRock-Krone auf. Überzeugt euch selbst!!!!

Wir sind die SchlagerSchlampen – uns kann jede(r) haben! ;)